

ScaleUp006 – Learning Designer 2 – Questions and Answers

1. **Q** - Does LGBTQ2S+ plus qualify for ScaleUp in the Underrepresented category?

A - At this time LGBTQ2S+ does not qualify as an Underrepresented group however that does not mean that SSC will not broaden its inclusion as ScaleUp continues to evolve.

2. **Q** – How do we make sure that we are informed of future ScaleUp opportunities? Is the only place to get this information from CanadaBuys?

A – No, we share the posting of new requirements with Technation and a network of external contacts to make sure the information gets spread as widely as possible. If you have not signed up for a Technation account, which is free, we recommend you do so because it will be the easiest way to get new ScaleUp information.

Additionally, once you find a solicitation on CanadaBuys that you are interested in, you can enroll with that site to receive notifications of similar future postings.

3. **Q** - What are the details of the Agile Procurement Learning initiative? Are there any sources for more information?

A – This is an internal SSC initiative, so now there is no external source of additional information concerning it. It's 3 levels or stages of training – Awareness, Enabler, and Expert. The initiative is still early on its development, but we will work with the eventual contract holder(s) to further explain the initiative.

4. **Q** - Given that SSC is looking to perhaps hire multiple learning designers, could we submit multiple learning designers in this process?

A – I would say absolutely! During the walkthrough of the ABS process I spoke about the Mandatory and Point Rated criteria. In the Mandatory box you would include the names of any resources that you were putting forward as Learning Designers.

5. **Q** - Did you say that the audience for the work will be procurement specialists? Example, we would be creating learning experiences, resources for procurement specialists.

A – Yes, the audience for this will primarily be procurement specialists. We have the content that we will provide and do not expect you to be procurement specialists.

6. **Q** - We do not have to submit learning designers resumes and other details anywhere or is that required at a later stage?

A – Yes that is correct – we have simplified the process so that you do not have to attach any additional files with your submission, however during the Interactive Sessions/ Demonstrations

Canada reserves the right to ask for clarification and/or additional information than what was provided in your Technical proposal.

7. **Q** - The estimation for learning designers' level of effort is 50 days. Should we assume that SSC needs them for full time for four months or part time for 12 months?

A – As a federal entity we often don't receive our budgets until a few months into our new fiscal year. We are only allowed to commit for goods or services if we have the budget to pay for them. We have estimated, based on the budget that we have, that the initial requirement or contract award will be for 50 days. Keep in mind a couple of things – first, the contract initial period is for 1 year and carries with it an option to extend by 1, 1 year period for a total potential contract length of 2 years. Second, ScaleUp contracts can be amended up to a value of \$238k including taxes over the duration of the contract life.

8. **Q** - Is P2P system the same thing as SAP Ariba?

A – No, P2P is an environment specific to SSC – we use it to not only enter contracts, but among other things, it is where vendors input their invoices for payment and then get issued payment, all in one convenient system.

9. **Q** - Are there specific platforms or software packages to be used in delivering the APLI training?

A – No, we are not prescribing anything that is totally within your realm of expertise.

ScaleUp006 - Concepteur-rice en apprentissage 2 – Questions et réponses

1. **Q** - Est-ce que LGBTQ2S+ est qualifié dans la catégorie sous-représentée de *ScaleUp*?

R - À l'heure actuelle, LGBTQ2S+ n'est pas considéré comme un groupe sous-représenté, mais cela ne veut pas dire que SPC n'élargira pas son inclusion à mesure que *ScaleUp* continue d'évoluer.

2. **Q** – Comment pouvons-nous nous assurer d'être informés des futures opportunités de *ScaleUp* ? Est-ce que le seul endroit pour obtenir cette information se trouve sur AchatsCanada?

R - Non, nous partageons les publications des nouvelles exigences avec Technation et un réseau de contacts externes pour nous assurer que l'information est diffusée aussi largement que possible. Si vous n'avez pas créé un compte avec Technation, qui est gratuit, nous vous recommandons de le faire, car c'est le moyen le plus simple d'obtenir de nouvelles informations sur *ScaleUp*.

De plus, une fois que vous avez trouvé une sollicitation sur AchatsCanada qui vous intéresse, vous pouvez vous inscrire auprès du site afin de recevoir des notifications de futures publications similaires.

3. **Q** - Quels sont les détails de l'initiative d'apprentissage d'approvisionnement agile ? Existe-t-il des sources pour plus d'informations ?

R - Il s'agit d'une initiative interne de SPC, il n'existe donc pour le moment aucune source externe d'informations supplémentaires concernant l'initiative. Il s'agit essentiellement de 3 niveaux de formation - Sensibilisation, Catalyseurs et Expert. L'initiative est encore au début de sa conception, mais nous travaillerons avec le(s) détenteur(s) éventuel(s) du contrat pour expliquer davantage l'initiative.

4. **Q** - Étant donné que SPC cherche peut-être à embaucher plusieurs concepteurs d'apprentissage, pourrions-nous soumettre plusieurs concepteurs d'apprentissage dans ce processus ?

R - Absolument ! Durant les directives du processus de la solution de soumission automatisée (SSA), nous avons décrit les critères obligatoires et cotés. Dans la case obligatoire, vous devez inclure les noms de toutes les ressources que vous proposez en tant que concepteurs d'apprentissage.

5. **Q** - Avez-vous dit que le public visé par l'ouvrage sera composé de spécialistes en approvisionnement ? Par exemple, nous créerions des expériences d'apprentissage, des ressources pour les spécialistes en approvisionnement.

R - Oui, le public cible sera principalement composé de spécialistes en approvisionnement. Cela étant dit, nous avons déjà le contenu que nous vous fournirons et vous n'avez pas vous-même à être des spécialistes en approvisionnement.

6. **Q** - Nous n'avons pas besoin de soumettre les CV des concepteurs d'apprentissage et d'autres détails quel que part, ou est-ce nécessaire à un stade ultérieur ?

R - Oui, c'est exact - nous avons simplifié le processus afin que vous n'ayez pas à joindre de fichiers supplémentaires à votre soumission, mais pendant les sessions interactives/démonstrations, le Canada se réserve le droit de demander des clarifications et/ou des informations supplémentaires par rapport à ce qui a été fourni dans votre proposition technique.

7. **Q** - L'estimation du niveau d'effort des concepteurs en apprentissage est de 50 jours. Devrions-nous supposer que SPC a besoin des ressources à temps plein pendant quatre mois ou à temps partiel pendant 12 mois ?

R - En tant qu'entité fédérale, nous ne recevons souvent nos budgets que quelques mois après le début de notre nouvel exercice fiscal. Nous sommes autorisés à nous engager à des biens ou des services que si nous avons le budget pour les payer. Nous avons estimé, sur la base du budget dont nous disposons, que le besoin initial ou l'attribution du contrat sera de 50 jours. N'oubliez pas quelques points - premièrement, la période initiale du contrat est d'un an et

comporte une option de prolongation d'un an pour une durée totale potentielle du contrat de 2 ans. Deuxièmement, les contrats *ScaleUp* peuvent être modifiés jusqu'à une valeur de 238 000 \$, taxes incluses sur la durée de vie du contrat.

8. **Q** - Le système APL est-il le même que SAP Ariba ?

R - Non, APL est un système spécifique à SPC - nous l'utilisons non seulement pour conclure des contrats, mais entre autres, c'est là que les fournisseurs saisissent leurs factures pour paiement, puis reçoivent le paiement émis, le tout dans un même système pratique.

9. **Q** - Existe-t-il des plateformes ou des progiciels précis à utiliser pour offrir les formations de l'IAAA ?

R - Non, nous ne prescrivons rien, cela est totalement dans votre domaine d'expertise.